

Este 12 de abril se realizará la presentación del Centro de Pensamiento Pedagógico al Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales – CLACSO

- **El Centro de Pensamiento Pedagógico busca fortalecer sus relaciones a nivel internacional y se presenta ante el Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales.**
- **A la reunión asistirá el Director Académico de CLACSO, Nicolás Arata, proveniente de Argentina.**

El Centro de Pensamiento Pedagógico es definido como una red interuniversitaria articulada con la Gobernación de Antioquia, cuyo fin primordial es la reflexión en torno a los procesos educativos escolares y extraescolares. Este proyecto es liderado por la Secretaría de Educación de Antioquia y cuenta con el apoyo de 13 Instituciones de Educación Superior.

Uno de los objetivos del Centro de Pensamiento es sumarse a movimientos a nivel internacional, por lo cual han adelantado conversaciones con el Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO) con el objetivo de hacer del Centro de Pensamiento Pedagógico un grupo de trabajo permanente de esta institución internacional.

Para fortalecer esta relación y llegar a un acuerdo, se realizará una reunión el próximo viernes 12 de abril a las 3:00 p.m. en el Salón Pedro Justo Berrío de la Gobernación de Antioquia, en la que están convocados decanos de las Instituciones de Educación Superior aliadas (Universidad de Antioquia, Corporación Universitaria Lasallista, Universidad Pontificia Bolivariana, Uniminuto, Tecnológico de Antioquia, Universidad Católica del Oriente, Universidad de Medellín, Institución Universitaria de Envigado, Universidad EAFIT, Universidad San Buenaventura, Corporación Universitaria Luis Amigó, Corporación Universitaria Americana y la Universidad Autónoma Latinoamericana), investigadores, personal de la Secretaría y a la cual asistirá el Director Académico de CLACSO, Nicolás Arata, proveniente de Argentina.



Secretaría de Educación

